

- Revista digital:** EXPANSIÓN política
- Título:** La Secretaría del Trabajo incrementa beca de Jóvenes Construyendo el Futuro.
- Subtítulo:** Pagarán 4,310 pesos mensuales a los jóvenes que están registrados en el programa de empleo, el incremento es en proporción a lo que se tuvo con el salario mínimo.
- Tema:** Asistencia Social
- Subtema:** Secretaría incrementa beca
- Referencia:** (9 de enero de 2021). La Secretaría del Trabajo incrementa beca de Jóvenes Construyendo el Futuro. EXPANSIÓN política.
Recuperado de: <https://bit.ly/3w1ti4f>

Resumen:

La Secretaría del Trabajo incrementa beca de Jóvenes Construyendo el Futuro

La secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde, anunció que a partir del 13 de enero la beca del programa Jóvenes Construyendo el Futuro tendrá un incremento en su monto mensual y pasará de 3,748 pesos a 4,310 pesos mensuales. El incremento se da por instrucciones del presidente Andrés Manuel López Obrador, en la misma ruta de recuperación del salario mínimo. A partir del lunes 11 de enero se iniciará la incorporación de nuevos beneficiarios. El objetivo del gobierno federal es que al final del año 2021, se cuente con medio millón más de jóvenes en el programa Jóvenes Construyendo el Futuro, para alcanzar un total de 2 millones de aprendices, que representarían 87% de avance de la meta planteada al inicio de la administración de López Obrador. De acuerdo con Luisa María Alcalde, al día de hoy cerca de un millón y medio de jóvenes han sido beneficiados con este programa, de los cuales el 60% son mujeres, con un rango de edad entre los 21 y 25 años de edad y una formación promedio en educación media superior. Este programa tiene como objetivo integrar a jóvenes que no estudian ni trabajan en actividades de capacitación laboral, vinculándolos con centros de trabajo para que reciban capacitación y tutoría.

Responsable: Itzel Bravo López